
Уважаемые друзья, 
комсомольцы всех 

поколений!

Поздравляю вас со 
103-й годовщиной Ле-
нинского комсомола!

Миллионы парней 
и девчат гордо носили 

на груди комсомольский значок. Комсомол стал для них особой 
жизненной школой. В Чувашии первые комсомольские органи-
зации появились в Алатыре, Ядрине, Чебоксарах и Цивильске. 
Вдохновлённая социалистическими идеями, молодёжь активно 
включились в строительство Советской республики. Комсомольцы 
участвовали в создании колхозов, собирали средства для помощи 
голодающим, трудились на стройках первых пятилеток. 

Ленинский комсомол прошёл закалку на фронтах Великой От-
ечественной войны. Подвиг коммунистов и комсомольцев, первы-
ми встававшими в атаку, останется в памяти потомков на века. 

В послевоенные годы комсомольцы Чувашии возводили Чебок-
сарский завод промышленных тракторов, производственное объ-
единение «Химпром», Чебоксарскую ГЭС, охотно отправлялись 
на всесоюзные ударные комсомольские стройки по всему Совет-
скому Союзу, на целину.

В душе каждого из нас комсомол ассоциируется с романтикой 
великих свершений, школой товарищества, созидания и насто-
ящей дружбы, идеями социальной справедливости, советского 
патриотизма и интернационализма. Нам есть, чем гордиться, что 
защищать, ради чего жить. Сколько бы ни прошло лет со дня по-
лучения комсомольского билета, мы по-прежнему считаем себя 
комсомольцами.

Мы верим в будущее Ленинского комсомола. Сегодняшний 
комсомол –  надёжный кадровый резерв партии. Комсомольцам 
всех поколений желаю верности Родине, стойкости в борьбе за 
светлое будущее, комсомольского задора, здоровья, благополу-
чия и счастья!

Александр АНДРЕЕВ,
первый секретарь Чувашского рескома КПРФ,

депутат Государственного Совета Чувашской Республики.

Уважаемые товарищи, друзья, 
жители Чувашской Республики!

От имени Чувашского республикан-
ского отделения КПРФ поздравляю Вас 
со 104-й годовщиной Великой Октябрь-
ской социалистической революции!

Октябрь 1917 года  положил начало 
новой эпохе. Революция в нашей стране 
подарила надежду на избавление от гнё-
та капитала всему прогрессивному чело-
вечеству. Благодаря Советской власти, 
Коммунистической партии наша страна 
превратилась в мощную сверхдержаву 
– СССР, государство, в котором власть 
и собственность принадлежали простым 
людям, а высшими ценностями стали 
социальная справедливость, дружба и 
братство народов.

С победой Великого Октября, с Ле-
нинской национальной политикой свя-
зано и обретение чувашским народом 
своей государственности. Чувашия за 
годы Советской власти превратилась в 
развитую социалистическую республику. 
Наши земляки отважно бились на полях 
сражений Великой Отечественной во-
йны, восстанавливали разрушенное вой-
ной народное хозяйство, в числе первых 
шагнули в космос, добились выдающих-
ся успехов в науке, искусстве, образо-
вании, медицине, спорте и иных сферах 
деятельности.

За успехи в коммунистическом стро-
ительстве и заслуги в укреплении брат-
ской дружбы и сотрудничества советских 
народов Чувашская АССР была награж-
дена орденами Ленина, Октябрьской Ре-
волюции и Дружбы народов.   

В сегодняшних рыночных условиях 

коммунисты остались верны ленинским 
идеям. Буржуазная власть, используя 
свой административный ресурс, упорно 
стремится исказить роль пролетарской 
революции, предать забвению её геро-
ев. Наш долг – противостоять этому, не 
допустить пересмотра истории ХХ века, 
взять всё лучшее из советского опыта и 
заложить его в основу построения в Рос-
сии обновлённого социализма.

На выборах в сентябре КПРФ заручи-
лась поддержкой новых слоёв избира-
телей и уверенно подтвердила, что яв-
ляется ведущей оппозиционной силой и 
главным конкурентом «Единой России» в 
борьбе за власть. Вместе с народом мы 
непременно победим!

Идеалы Великого Октября, ленинские 
и сталинские заветы не подлежат забве-
нию. Нам нужна сильная, независимая 
и процветающая страна. Только социа-
лизм, власть трудящихся возродят Рос-
сию!

С праздником Великого Октября!  
А.М. АНДРЕЕВ,

первый секретарь 
Чувашского рескома КПРФ,

депутат Государственного Совета 
Чувашской Республики. 

Поздравляем!

23 октября 2021 года в Подмосковье со-
стоялся III (октябрьский) совместный Пле-
нум Центрального Комитета и Центральной 
Контрольно-ревизионной комиссии КПРФ. В 
связи с условиями эпидемии коронавируса 
прямая трансляция с Пленума велась на все 
региональные отделения партии. Его работа 
освещалось ведущими российскими СМИ.

Накануне Пленума состоялись семинар и 
совещание руководителей региональ-
ных комитетов КПРФ. В ходе их проведе-

ния Председатель ЦК Г.А. Зюганов представил 
присутствующим ключевые политические оценки 
итогов избирательной кампании 2021 года, дал 
анализ перспектив развития ситуации в стране в 
поствыборный период.

При открытии работы Пленума его участники 
почтили память недавно ушедших из жизни то-
варищей – И.А. Богачёва и А.В. Воробьёва. По 
уже сложившейся традиции, Г.А. Зюганов торже-
ственно вручил партийные билеты молодым ком-
мунистам.

С докладом по вопросу «Об итогах избира-
тельной кампании и задачах партии по укре-
плению завоёванных позиций» выступил Пер-
вый заместитель Председателя ЦК КПРФ И.И. 
Мельников. Он отметил, что партия подошла к 
выборам полностью отмобилизованной, с опорой 
на возрастающую народную поддержку. Вопреки 
обстановке политических манипуляций и грубо-
го политического давления КПРФ практически 
на равных конкурировала с «Единой Россией», 
смогла существенно повысить уровень влияния 
в обществе. Предвыборная программа «Десять 
шагов к власти народа» явилась основой для 

сплочения широкого блока лево-патриотических 
сил. В докладе сформулированы приоритетные 
задачи партии по всестороннему закреплению 
достигнутых результатов.

В прениях по докладу выступили А.А. Алёхин 
(Омская область), М.Н. Прусакова (Алтайский 
край), А.Г. Архицкий (Брянская область), Н.Г. Ба-
рышникова (Томская область), В.Ф. Рашкин (го-
род Москва), С.И. Казанков (Республика Марий 
Эл), Н.Н. Бондаренко (Саратовская область), 
Р.И. Кононенко (город Санкт-Петербург), А.В. Ле-
скин (Самарская область), О.А. Михайлов (Ре-
спублика Коми), Н.И. Осадчий (Краснодарский 
край), А.Н. Ивачёв (Свердловская область).

Итоги состоявшегося обсуждения подвёл в 
своём выступлении Председатель Центрального 
Комитета Г.А. Зюганов.

Пленум потребовал создания парламентской 
комиссии Государственной Думы ФС РФ для 
расследования нарушений, имевших место при 
проведении выборов 2021 года. Высказано тре-
бование отставки губернатора Брянской об-
ласти А.В. Богомаза в связи с произволом при 
организации избирательного процесса. Участники 
партийного форума призвали ужесточить борьбу 
лево-патриотических сил России против произво-
ла и рейдерских атак в отношении подмосковно-
го совхоза им. Ленина, СПК «Звениговский» в 
Марий Эл, Усольского свинокомплекса в Иркут-
ской области, московского предприятия «Айвори 
Интерьеры».

Пленум одобрил политические оценки и вы-
воды, сделанные в Заявлении Президиума ЦК 
КПРФ от 2 октября 2021 года «Махинаторам не 
убить тягу трудящихся к справедливости 

и социализму». Перед партийными комитетами 
всех уровней поставлены задачи по всесторон-
нему анализу результатов выборов, выполнению 
наказов избирателей, усилению борьбы с анти-
коммунизмом, антисоветизмом и русофобией, 
росту рядов КПРФ и укреплению партийной дис-
циплины, мобилизации сил в преддверии реги-
ональных и местных выборов 2022 года. Соот-
ветствующие поручения закреплены принятием 
Постановления «Об итогах избирательной 
кампании 2021 года и задачах партии по укре-
плению завоёванных позиций».

Доклад по вопросу о подготовке к встрече 
100-летней годовщины образования Союза 
Советских Социалистических Республик пред-
ставил Заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. 
Новиков. По данному вопросу принято развёрну-
тое Постановление.

Пленум утвердил сводный финансовый от-
чёт КПРФ и отчёт об итогах финансово-хозяй-
ственной деятельности ЦК партии за 2020 год, 
смету доходов и расходов Центрального Ко-
митета на 2021 год.

Рассмотрен организационный вопрос. Управ-
ляющим делами ЦК партии утверждён член 
Центрального Комитета КПРФ Н.И. Осадчий. 
Выражена благодарность А.А. Пономарёву за 
длительную работу на данном посту.

Вниманию участников были представлены 
фильм-отчёт телеканала КПРФ «Красная ли-
ния» о предвыборной борьбе партии и специ-
альный репортаж «Больше, чем крестьяне», 
посвящённый опыту работы СПК «Звенигов-
ский».

Отдел агитации и пропаганды ЦК КПРФ.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБщЕНИЕ 
о работе III (октябрьского) совместного Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ

27 октября 2021 года     №41 (1128)Газета Чувашского республиканского отделения КПРФ

П р о л е т а р и и  в с е х  с т р а н ,  с о е д и н я й т е с ь !



2 27 октября 2021 года      ¢   ¹41 (1128) 

Калейдоскоп событий

На III (октябрьском) совместном пленуме 
ЦК и ЦКРК КПРФ выступил с завершающим 
словом по первому вопросу Председатель ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганов.

Лидер КПРФ коротко подвёл итоги прошед-
ших выборов. Он рассказал, что во время 
избирательной кампании он лично провел 

115 встреч. «Мы получили достойный результат. 
Мы доказали, что наша команда сильнее, что 
наша программа точнее. Мы не только добились 
хорошего результата, но и перспективно двигаем-
ся в будущее», – сказал Геннадий Андреевич. Он 
поблагодарил партийный актив и сторонников пар-
тии, принявших участие в работе на выборах.

По мнению Геннадия Андреевича, ситуация 
в России может развиваться по двум сценариям: 
либо криминализация и фашизм, либо социализа-
ция и социализм. Разумеется, КПРФ выступает за 
развитие по второму сценарию.

Далее Г.А. Зюганов дал характеристику полити-
ческой обстановке в стране:

– мир в целом левеет, а российское правитель-
ство продолжает «ползти» по прежней вороватой 
колее;

– страна продолжает вымирать ударными тем-
пами. Прежде всего, вымирают русские области;

– в стране углубляется раскол между богатыми 
и бедными;

– нынешний политический и экономический 
курс в России выгоден только олигархии и ворова-
тому чиновничеству, это создаёт дополнительные 
условия для консолидации оппозиции;

– власть провалила не только старые, но и но-
вые свои обещания;

– дистанционное электронное голосование, 
трёхдневное голосование и надомное голосова-
ние уничтожают и убивают политическую систему 
и в целом страну.

После этого Геннадий Андреевич наметил за-
дачи КПРФ на предстоящий период:

– наращивать позитивную повестку, в том чис-
ле активнее пропагандировать народные предпри-
ятия КПРФ;

– укреплять союз лево-патриотических сил, без 
такого союза победа социализма в России невоз-
можна;

– плотнее работать с профсоюзами и рабочими 
коллективами;

– особое внимание партии – пионерии и спорту;
– выстраивать полноценную депутатскую вер-

тикаль;
– усилить работу по защите наших лидеров;
– завершить создание информационного агент-

ства под эгидой КПРФ;
– подготовить программу мероприятий к 100-ле-

тию СССР и 100-летию Пионерской организации;
– каждодневно развивать и укреплять партию.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

Г.А. Зюганов выступил на III (октябрьском) совместном пленуме ЦК и ЦКРК КПРФ

В Чувашии вынесен приговор по делу о 
выделении земли китайскому инвестору

ЧЕБОКСАРЫ, 20 октября 2021, REGNUM. В Шумерлин-
ском районе Чувашии вступил в силу приговор по делу 
о подделке протоколов публичных слушаний и решении 
депутатского собрания, на основании которых выдано 
разрешение китайским инвесторам на строительство 
животноводческого комплекса. Бывший муниципаль-
ный чиновник, ставший фигурантом уголовного дела, 
получил условный срок, сообщили ИА REGNUM в пресс-
службе следственного управления СКР по Чувашии.

Перед судом предстал бывший глава Большеалгашин-
ского сельского поселения (Максим Медведев, прим. 
ред.). Правоохранители установили, что в ноябре — 

декабре 2019 года он подделал протокол фактически не про-
водившегося публичного слушания о внесении изменения в 
правила землепользования и застройки, а затем внёс указан-
ные ложные сведения в протокол и решение сельского со-
брания депутатов.

В следственном управлении поясняют, что на основании 
данных документов было незаконно выдано разрешение на 
строительство силосных курганов животноводческого ком-
плекса китайскому обществу «Сычуань-Чувашия агропро-
мышленная торговая компания».

В последующем данное парламентское решение было от-
менено.

Суд признал бывшего главу поселения виновным в превы-
шении полномочий (ч. 2 ст. 286 УК РФ) и служебном подлоге 
(ч. 2 ст. 292 УК РФ), назначив три года и три месяца условного 
срока. Также ему 1,5 года запрещено занимать должности в 
органах местного самоуправления.

Суд отклонил первый иск КПРФ о фальсификации 
итогов электронного голосования

Пресненский райсуд Москвы отклонил первый иск 
от КПРФ с требованием признать недействительными 
результаты дистанционного электронного голосования 
(ДЭГ) на сентябрьских выборах в Госдуму.

В официальном решении говорится, что суд не нашел ос-
нований для удовлетворения иска члена КПРФ Андрея 
Гребенника, сообщает ТАСС.

Всего коммунистическая партия направила в Пресненский 
райсуд 32 иска об отмене итогов дистанционного электронно-
го голосования. В КПРФ считают, что с помощью ДЭГ власти 
украли у них голоса и передали их кандидатам от «Единой 
России».

Россия продаёт японцам право вырубать 
дальневосточный лес

Крупнейшее на Дальнем Востоке лесозаготовительное 
предприятие, арендующее участки с правом вырубки 
3,7 миллиона кубометров в год, уходит в руки японских 

инвесторов. Японский инвестор приобретает 75% акций ком-
пании, активы которой включают «Дальлеспром» и «Амур-
ское пароходство».

Это в очередной раз показывает, насколько нынешней 
«власти» плевать на страну и народ этой страны. Всё ради 
собственного обогащения.

Уроки выборов
По результатам прошедших в сентябре выборов невольно 

задаёшься вопросом: почему мы, коммунисты Красноче-

тайского района набрали меньше голосов, чем справороссы?
Я был членом УИК №1017, разговаривал с избирателями. 

Многие гордо говорили, что голосовали за партию коммуни-
стов, вроде как за нас. А когда я уточнял, то выходило, что 
голосовали они не за КПРФ, а за «коммунистов России». То 
есть сделали большую ошибку. И получилось, что за спра-
воросса на участке проголосовали 739 человек, а за пред-
ставителя КПРФ – 453. Не отдай они свои голоса липовым 
коммунистам, наш кандидат набрал бы около тысячи голосов 
и победил в масштабах одного участка. Подобная картина, 
уверен, наблюдалась и на других участках.

Впрочем, единороссам тоже вряд ли стоит особо радо-
ваться. За них в районе проголосовали 3833 избирателя, а за 
КПРФ и «Справедливую Россию» - 3005, не намного меньше. 

В любом случае, народ понимает, что выборы были не 
честными.

С. Баринов.

На недавнем заседании бюро Чебоксарского райкома 
КПРФ, где обсуждались вопросы текущей партийной 
деятельности, были приняты в ряды КПРФ четверо 
новых коммунистов.

Компенсаций по советским вкладам 
не будет до 2025 года

Комитет Госдумы по финансовому рынку рекомендо-
вал нижней палате парламента принять законопроект о 
продлении до 1 января 2025 года приостановки выплаты 
компенсации в полном объёме сбережений, помещён-
ных во вклады в Сбербанк России в период до 20 июня 
1991 года.

В 1995 году был принят закон, согласно которому госу-
дарство гарантирует восстановление и обеспечение 
сохранности сбережений, помещённых во вклады 

Сбербанка РФ. Выборы прошли, от любых обещаний власти 
теперь можно и отказаться…

Производители колбасы и сосисок 
предупредили о подорожании продукции

Более 10 крупнейших компаний-мясопереработчиков, в 
том числе «Мираторг», «Останкино», «Дымов», «Клин-
ский», «Черкизово», «Окраина», уведомили о повы-

шении цен на свою продукцию на 7−20% с конца октября 
— начала ноября, пишут «Известия». Производители объ-
ясняют происходящее подорожанием сырья, упаковки, мою-
щих средств, яичного меланжа и целым рядом других причин. 
Больше всего могут подорожать говяжья вырезка, свиные ре-
брышки и курятина.

В Минсельхозе сообщили, что для стабилизации ситуации 
предпринимается комплекс мер. В их числе — выделение жи-
вотноводческим предприятиям дополнительно 10 млрд. ру-
блей в качестве компенсации части затрат на закупку кормов.

ПО тУ 
СтОРОНУ 
ЗАКОНА

Коррупция в стране 
процветает. Недавно аре-
стован губернатор Пен-
зенской области Иван 
Белозерцев. Ему, а также 
главе группы фармацев-
тических компаний «БИО-
ТЭК» Борису Шпигелю, его 
жене Евгении Шпигель, ди-
ректору ОАО «Фармация» 
Антону Колоскову и другим 
предъявлены обвинения в 
даче или получении взятки, 
а также в посредничестве 
во взяточничестве.

По данным следствия, 
Белозерцев получил от 
Шпигеля, его супруги и Ан-
тона Колоскова взятки через 
посредников в виде денег и 
иных ценностей на сумму, 
превышающую 31 млн. ру-
блей. Взятки передавались 
за предоставление группе 
компаний «БИОТЭК» конку-
рентных преимуществ при 
заключении государствен-
ных контрактов. 

Суд вынес приговор по 
уголовному делу о взят-
ках бывшего мэра Петро-
павловска-Камчатского 
Виталия Иваненко и его 
старшего брата Алексея, 
информирует «Коммер-
сантъ».

Они признаны виновны-
ми в получении взяток в 
крупном размере, посред-
ничестве во взяточничестве 
и мошенничестве. Бывший 
градоначальник пригово-
рён к 5,5 годам лишения 
свободы с отбыванием на-
казания в колонии строгого 
режима, а также к штрафу 
в 4 млн. рублей и лишению 
права занимать руководя-
щие должности. Алексей 
Иваненко приговорён к 3,5 
годам лишения свободы в 
колонии общего режима и 
штрафу в 2,2 млн. рублей. 

В ходе следствия был на-
ложен арест на имущество 
братьев на сумму более 9 
млн. рублей. Президиум 
регионального политсовета 
«Единой России» приоста-
новил членство Иваненко 
в партии. Он возглавлял го-
родскую организацию ЕР.
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В 2011 году Дмитрий Медведев на посту пре-
зидента России подписал Федеральный 
закон от 14.06.2011 №138-ФЗ «О внесении 

изменений в статью 16 Федерального закона 
«О содействии развитию жилищного строи-
тельства» и Земельный кодекс Российской 
Федерации», согласно которому многодетные 
семьи должны безвозмездно получать зе-
мельные участки для различных целей, вклю-
чая строительство индивидуального дома. С 
реализацией его в Красноармейском районе воз-
никли трудности – земли на всех, по уверениям 
властей, не хватает. А тем, кому повезло получить 
участки, достаются голые куски земли без необ-
ходимой инфраструктуры: электричества, газа, 
воды и дорог. Корреспондент газеты решил разо-
браться в ситуации, пообщавшись с многодетны-
ми семьями района.

Многодетным семьям земельные участки под 
индивидуальное жилищное строительство долж-
ны выдавать с уже готовой инженерной инфра-
структурой: возможностью подключить воду, газ, 
электричество, с проложенными дорогами. Но 
по факту происходит вовсе не так: даже если 
семьи получают земли, построить дом на них 
практически невозможно, потому что без дорог 
не подъедешь, без воды не замесишь раствор, 
без электричества не поставишь бытовку. Значит, 
стройматериалы и инструменты попросту разво-
руют.

Напомним, что по законодательству органы 
местного самоуправления при определении зе-
мельных участков для предоставления в установ-
ленных субъектом Российской Федерации случа-
ях в собственность гражданам, имеющим трёх и 
более детей, должны исходить из оснащённости 
такого земельного участка объектами необходи-
мой инфраструктуры, организация которой воз-
ложена, в частности, на органы местного само-
управления положениями пунктов 4 и 5 части 1 
статьи 14 ФЗ №131-ФЗ.

Но только не в Красноармейском районе, 
сетуют многодетные семьи: здесь практиче-
ски все участки для многодетных стоят без 
коммуникаций долгие годы. «Нам предостави-
ли земельные участки под строительство в юго-
восточном микрорайоне села Красноармейское 
в 2016 году», – рассказывает одна многодетная 
мать. В ходе разговора было выяснено, что 
ещё в 2018 году из-за безответственности со сто-
роны администрации района к нуждам много-
детных семей пришлось обратиться к бывшему 

главе республики М.В. Игнатьеву. Это было на 
собрании с активистами района перед президент-
скими выборами. «Тогда наши проблемы Игна-
тьевым были переадресованы только что назна-
ченному «перспективному» главе администрации 
Красноармейского района Кузнецову Александру 
Николаевичу, который, честно глядя в зал за-
седания, видя лица заинтересованных людей, 
очень уверенно и обнадёживающе ответил на 
наши вопросы и всем обещал решить проблемы 
по водоснабжению, канализации, газоснабжению, 
строительству асфальтированной дороги в бли-
жайшие 2 года. Но воз и ныне там. Кузнецовым 
было дано много обещаний, особенно красно-
речив наш глава становится перед выборами! 
Переизбрали его в 2020 году на должность гла-
вы администрации, а теперь вот ждём в декабре 
2021 года назначение главой Красноармейского 
округа… Только обещания по важным для нас 
вопросам останутся в забытом прошлом или до 
будущих выборов?»

По словам многодетной женщины, в админи-
страции района к многодетным отношение неваж-
ное, мол, «государство итак на вас потратилось, 
участки выделило, а вы ещё инфраструктуру тре-
буете». «Ни воды, ни дороги, ни газа – ничего, – 
рассказала женщина. – Четыре года люди строй-
материалы тачками возили. Жалко мне людей 
стало – обратилась во все инстанции, написала 
письма. ЖДЁМ ОТВЕТА!»

Что же делать? Многие задаются этим вопро-
сом!

Глава Чувашии не раз обращал внимание на 
данную проблему и давал поручения ответствен-
ным лицам: «Надо серьёзно проанализировать 
текущую ситуацию и всё-таки понять, чего хотят 
многодетные семьи и именно из этого реализовы-
вать нашу государственную политику, чтобы это 
было полезно для людей, чтобы эффективно тра-
тились бюджетные средства. Давайте такую зада-
чу себе поставим и в необходимые сроки работу 
проведём». (Высказывание цитируется по Чува-
шинформ.рф).

Работа по решению проблем многодетных се-
мей с 2018 года едва сдвинулась и сразу остано-
вилась. Местные чиновники живут от выборов до 
выборов. Задача номер один: лишь бы угодить чи-
новникам повыше и выбрать назначенного канди-
дата. А проблемы многодетных семей, как и другие 
острые вопросы, откладываются в долгий ящик.

В связи с последними действиями со сторо-
ны главы администрации Кузнецова некоторые 

многодетные семьи смирились с беззаконием, но 
большая часть всё-таки ждёт решительных дей-
ствий и намерена обратиться в Красноармейский 
районный суд.

Если в юго-восточном микрорайоне нет комму-
никаций, то на новом участке по улице Первомай-
ская, на месте бывшего гаража «Сельхозтехники» 
ситуация вообще печальная. Раздали участки не 
только без коммуникаций, но и дополнительно 
многодетных семей загрузили проблемами эколо-
гии и благоустройства. Дело в том, что все горю-
че-смазочные материалы, пролитые в гараже за 
многие десятилетия, до сих пор покоятся в недрах 
под розданными земельными участками. Это ещё 
полбеды, сами земельные участки расположены 
на склоне двух больших оврагов. В осенне-весен-
ний период участки затапливаются. А ведь рядом 
находится склад с химическими препаратами БУ 
ЧР «Красноармейская районная станция по борь-
бе с болезнями животных»… 

Это как же нужно было постараться главе ад-
министрации, чтобы вручить такие «подарки» 
многодетным семьям! Выделенные земельные 
участки не пригодны даже для пастбища. Плюс к 
этому глава администрации «подарил» по 30 ку-
бов кустарников и дикорастущего клёна. Хорошо, 
спилить или выкорчевать растительность неко-
торые новоиспеченные хозяева смогут сами, но 
кто будет всё это вывозить и куда? Полигон ТБО в 
Красноармейском районе закрыт, сжигать нельзя, 
а там не меньше трёх-четырёх машин на каждого 
хозяина участка! Главе невдомёк, что и эти во-
просы должны им решаться. Ведь к многодет-
ным семьям отношение особое. Он постоянно 
обещает и обещает, но каждый раз находятся 
новые причины, которые не дают разрешиться 
наболевшим вопросам. Может быть, человек 
настолько занят своим переизбранием главой 
округа, что совсем оторвался от реальности? 

Вот так живут многодетные семьи на своей 
Красноармейской земле. И думают о началь-
стве: «Не решил вопросы, которые обещал 
своему народу, нечего работать дальше!!!» 
Разве это не прямые доводы того, что пробле-
мы в районе уже назрели до такой степени, 
что напоминают гнойное заражение, которое 
нужно вскрывать хирургическим путём? Если 
государство заботится о своих согражданах, 
тем более о многодетных семьях, поддержи-
вающих демографию страны, то почему чи-
новникам на местах «закон не писан»? 

И. Иванов.

Депутату отвечают
На запрос депутата Госсовета Чувашии А.М. Андреева при-

шёл ответ из Волжской межрегиональной природоохранной 
прокуратуры.

«В результате проверки природоохранного законодатель-
ства в Шумерлинском районе установлено, что на зе-
мельных участках с кадастровыми номерами… добы-

чу общераспространённых полезных ископаемых осуществляет 
ООО «Дубовский песок» в соответствии с разрешительной доку-
ментацией. Нарушений закона не выявлено.

На трёх земельных участках добыча полезных ископаемых не 
осуществляется. 

На земельном участке с кадастровым номером 
21:23:000000:5000 добычу полезных ископаемых осуществляет 
АО «Дорожно-строительная компания «АВТОБАН» на основании 
лицензии на пользование недрами, горноотводного акта. Вместе 
с тем предприятием право законного владения земельным участ-
ком не оформлено, категория земельного участка и вид его разре-
шённого использования не соответствуют фактическому исполь-
зованию.

В целях устранения нарушений закона Чебоксарской межрай-
онной природоохранной прокуратурой генеральному директору 
общества внесено представление. Министерством природных 
ресурсов и экологии Чувашской Республики представитель пред-
приятия вызван для составления протокола об административном 
правонарушении по ч. 2 ст. 7.3 КоАП РФ.

Кроме того, в связи с ненадлежащим осуществлением муници-
пального земельного контроля Чебоксарской межрайонной приро-
доохранной прокуратурой главе администрации Шумерлинского 
района внесено представление об устранении нарушений закона.

Устранение нарушений закона находится на контроле в Волж-
ской межрегиональной природоохранной прокуратуре.

Заместитель Волжского межрегионального 
природоохранного прокурора
старший советник юстиции          А.Я. Гончарь»

В своём телеграм-канале Ирина Фи-
латова рассказала, что к ней за помо-
щью обратилось большое количество 
медиков из Чувашии, встревоженных 
положением в здравоохранении. Из-за 
насаждаемого так называемого бри-
гадного метода работы, врачи не мо-
гут добраться до многих пациентов, 
дети остаются без осмотра на дому.

«Ко мне обратились, в частно-
сти, врачи педиатры первой 
поликлиники Чебоксар. 13 

врачей поликлиники обслуживают более 
37 тысяч человек!.. Ситуация со здраво-
охранением в регионе просто катастро-
фическая и она будет становиться ещё 
хуже, если руководством республики 
и региональным Минздравом не будут 
предприняты экстренные меры. Десятки 
тысяч людей, детей останутся без про-
фессиональной медицинской помощи», 
- говорит депутат.

По её мнению, нужно срочно разо-
браться в ситуации. Проверить нагрузку 
врачей. Что за новая система, бригадная 
введена в Чувашии? И как так получает-
ся, что люди работают в несколько раз 
больше, а никакие доплаты им не начис-
ляются и не выплачиваются. Ирина Ана-

тольевна требует пересчитать врачам 
заработную плату, исходя из нагрузки. 
А также обеспечить трудоустройство но-
вых кадров на вакантные места.

По данному поводу Ирина Филатова 
также подготовила депутатский запрос в 
Генпрокуратуру РФ.

С. Петров.

В тему
Фракция КПРФ трижды вносила 

предложение срочно провести пар-
ламентские слушания по вопросу си-
туации, сложившейся с ковидной ин-
фекцией, сообщила депутат Госдумы 
Ольга Алимова.

Планируется поднять такие важные 
вопросы: вакцинация, послед-
ствия оптимизации здравоохране-

ния, приведшей к резкому сокращению 
койкомест и возможности вылечиться от 
ковида, а также невозможность получить 
лечение по хроническим заболеваниям, 
появление нового штамма ковида и от-
ветственность за последствия вакцина-
ции в ненадлежащих условиях.

Слушания предварительно наметили 
провести 16 ноября.

Для кого пишутся законы, или почему многодетные семьи 
в Красноармейском районе страдают из-за халатности чиновников?

Депутат Госудумы от Чувашии Ирина Филатова 
обратилась к Главе республики 

в связи с ситуацией, складывающейся 
в здравоохранении
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

Читаем «Правду»КОРОтКОЙ 
СтРОКОЙ

 23 октября 1917 года (по ста-
рому стилю) состоялось истори-
ческое заседание ЦК РСДРП(б), на 
котором была принята резолюция 
В.И. Ленина о вооружённом восста-
нии. А 25 октября 1917 года свер-
шилась Великая Октябрьская со-
циалистическая революция.
 В октябре 1867 года состо-

ялась церемония официальной 
передачи Россией Аляски Со-
единённым Штатам Америки. 
Цена договора – 7,2 млн. долла-
ров.
 24 октября 1935 года на 

Спасской башне Московского 
Кремля была установлена пер-
вая пятиконечная звезда. До это-
го шпили кремлёвских башен укра-
шали двуглавые орлы.
 25 октября 1922 года в со-

ветской России завершилась 
Гражданская война.
 30 октября, 80 лет назад, на-

чалась героическая 250-дневная 
оборона города Севастополя.
 В Чувашии 28 октября 2021 

года будет отмечаться 80 лет со 
дня мобилизации населения на 
строительство Сурского оборо-
нительного рубежа и Казанского 
обвода, которые в случае продви-
жения фашистских войск должны 
были сдержать их на подступах к 
Уралу.
 31 октября в Чувашии бу-

дет отмечаться День отца. В Рос-
сии он отмечается в третье воскре-
сенье октября.
 1 ноября 1941 года, 80 лет 

назад, принято в эксплуатацию 
Чебоксарское производствен-
ное объединение имени В.И. 
Чапаева. Вначале это был завод 
№320 по производству боеприпа-
сов. Вместе с заводом строился и 
рабочий посёлок, который Указом 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР в феврале 1941 года был 
назван «Чапаевским».
 До конца 2021 года в ре-

спублике должны появиться 
ещё три новых медучреждения. 
В селе Юваново (Ядринский рай-
он) появится отделение семейного 
врача, в селах Сугуты (Батырев-
ский район) и Чепкас-Никольское 
(Шемуршинский район) построят 
врачебные амбулатории.
 В Чебоксарах принято ре-

шение о строительстве много-
функционального спортком-
плекса для различных видов 
единоборств. Дворец едино-
борств возведут в микрорайоне 
«Новый город». В нём будут не-
сколько специализированных тре-
нировочных залов, трибуна на 3 
тысячи посадочных мест и подзем-
ная стоянка для автомобилей.
 По данным Центробанка, 

инфляция в Чувашии в сентя-
бре 2021 года ускорилась до 

7,5% после 6,42% 
в августе. Годовая 
инфляция (7,64%) 
превысила обще-
российский уровень 
(7,4%).

С юбилеем:
Конюков Михаил Иванович, (75 лет), член Козловского райкома КПРФ, 

депутат Собрания депутатов Козловского района, председатель районного 
отделения «Дети войны».

70 лет исполнилось активному коммунисту Александро-
ву Александру Алексеевичу. Комсомольский райком КПРФ 
сердечно поздравляет юбиляра с днём рождения и желает 
Александру Алексеевичу крепкого здоровья и долгих лет 
жизни. 

В эти дни родились:
Патьянов Геннадий Семёнович, Красночетайский район.
Данилова Светлана Анатольевна, Сергеев Владимир Юрьевич, г. Канаш.
Ермаков Владимир Валентинович, Пахомов Владимир Иванович, Фе-

дяшин Владислав Алексеевич, г. Алатырь.
Панова Валентина Викторовна, председатель Порецкого районного от-

деления «Дети войны».
Николаев Анатолий Витальевич, Чуманкасинское ПО, Моргаушский 

район.
Якупов Равиль Шафтинович, Ишлейское ПО, Корьев Олег Николае-

вич, Атлашевское ПО, Чебоксарский район.
Герасимов Геннадий Анатольевич, Павлова Любовь Васильевна, 

Якимов Сергей Владимирович, Мариинско-Посадский район.
Кашкина тамара Ивановна, Алатырский район.
Антонов Владимир Яковлевич, Аликовский район.

Красноармейский райком КПРФ 
выражает глубокие соболезнова-
ния родным и близким преждевре-
менно ушедшего из жизни ветера-
на КПСС-КПРФ с 1964 года

Павлова Виталия Павловича.

Канашские горком и райком 
КПРФ извещают о кончине заслу-
женного работника сельского хо-
зяйства Российской Федерации и 
Чувашской Республики, депутата 
Верховного Совета Чувашской Ре-
спублики 12 созыва, 38 лет воз-
главлявшего колхоз и СХПК имени 
Кирова 

Андреева 
Николая Степановича

и выражают самые искренние собо-
лезнования его родным и близким.  

Козловский райком КПРФ вы-
ражает соболезнования родным и 
близким ушедшего из жизни секре-
таря Мурзаевского первичного пар-
тийного отделения 

Майорова 
Алексея Витальевича.

Указом Президента России дни с 30 октября по 7 ноября включительно объявлены нерабочими. 
Соответственно, следующий номер «Чебоксарской правды» выйдет не 3, а 10 ноября.

«Дожить до пенсии — мечта, прожить на пенсию 
— искусство» — эта горькая народная шутка, кото-
рую на заседании Государственной Думы напомнил 
депутат-коммунист Олег Смолин в ходе обсуждения 
законопроекта «Об ожидаемом периоде выплаты на-
копительной пенсии за 2022 год», появилась не с бух-
ты-барахты. Когда принимался печально знаменитый 
закон о повышении пенсионного возраста, до 65 лет 
не доживало 43% мужчин, а до 55 лет — 10% женщин. 
Продолжительность жизни ключевой показатель: по 
нему рассчитывается ожидаемый период выплаты 
пенсии, который в свою очередь влияет на её размер.

Согласно утверждённой правительством методике, 
ожидаемый период выплаты накопительной пенсии 
ежегодно увеличивался на полгода — «ведь росси-

яне живут всё дольше и дольше», говорило правитель-
ство. Но вот ковид внёс свои коррективы, и ожидаемая 
продолжительность жизни сократилась с 73,5 года до 71. 
По данным Росстата на 1 января 2021 года, ожидаемая 
продолжительность жизни для женщин старше 55 лет со-
ставила около 25 лет, а для мужчин старше 60 лет — 15,2 
года. Казалось бы, ожидаемый период выплаты накопи-
тельной пенсии тоже должен был сократиться и составить 
241 месяц (чуть более 20 лет). Но хитроумная методика 
не рассчитана на то, что россияне начнут резко вымирать, 
поэтому правительство предложило оставить ожидаемый 
период выплаты накопительной пенсии на прежнем уров-
не — 264 месяца (22 года), а значит, сохранить и размер 
самой пенсии, хотя в нынешних условиях он должен был 
увеличиться. 

Обсуждение законопроекта вышло на проблему на-
копительной пенсии в целом. По мнению фракции КПРФ, 
идея с накопительной пенсией, реализация которой нача-
лась в 2002 году, была фикцией изначально. Кто-то непло-
хо погрел на ней руки и продолжает греть. 28 пенсионных 
фондов управляют деньгами 75 миллионов россиян, име-
ющих пенсионные накопления, размер которых в суммар-

ном выражении составляет почти 5 триллионов рублей. А 
размер средней накопительной пенсии столь ничтожен — 
860 рублей в месяц, что многие (11,1 миллиона человек) 
предпочли получить разовую единовременную выплату в 
15 тысяч рублей, поскольку закон это разрешает. 107 ты-
сяч человек получают накопительную пенсию и ещё 41 ты-
сяча человек — срочную пенсионную выплату в размере 
1900 рублей за счёт накопленных средств. «Вместо роста 
пенсионных накоплений граждане, в лучшем случае, по-
лучили номинал, то есть рубль они отложили и рубль же 
им государство и вернуло, только через несколько лет», — 
говорит депутат Алексей Куринный. Естественно, покупа-
тельная способность отложенных средств из-за инфляции 
существенно уменьшилась. Сегодня даже «единороссы» 
признают, что надежда на удачное инвестирование пен-
сионных взносов и их приумножение была напрасной. Это 
очень рискованные вложения.

С 2014 года перечисление накопительных вносов было 
приостановлено. Ежегодно эта «заморозка» продлевается. 
Правительство взяло тайм-аут для того, чтобы придумать 
очередную схему экономии на пенсионерах, убеждены не-
которые депутаты. По мнению Алексея Куринного, выска-
зывание первого заместителя председателя Банка России 
Сергея Швецова о бесперспективности для пенсионеров 
полагаться на государство и необходимости гражданам 
практиковать собственные накопления закономерно.

Ещё в 2019 году минфин вместе с Банком России 
предлагали новую систему добровольных пенсионных 
накоплений — гарантированный пенсионный план. Во-
площение этого замысла было отодвинуто. Но сейчас по-
сле выборов у правительства развязаны руки, и скоро мы 
станем свидетелями очередной пенсионной трансфор-
мации, убеждён А. Куринный. Добра здесь ждать, увы, не 
приходится. Все изыски по реформированию пенсионной 
системы в постсоветской России всегда оборачивались 
обманом граждан.

татьяна Офицерова.

Грядёт новый пенсионный обман

По решению общего собрания 
акционеров АО Фирма «Ав-
густ», принятому в 2013 году, 

ветеранам Вурнарского завода 
смесевых препаратов, проработав-
шим на предприятии не менее 10 
лет и вышедшим на пенсию с за-

вода, выплачивается ежемесячная 
дополнительная негосударствен-
ная пенсия. Её размер – 7 тыс. ру-
блей. Такую финансовую поддерж-
ку получают 450 человек. Кроме 

того, Совету ветеранов предпри-
ятие выделяет средства на орга-
низацию экскурсионных поездок, 
выездов в театры и других коллек-
тивных мероприятий.

Вторая пенсия – от предприятия
Забота


